
 

 

 

 

 

 

 

-------------------------------------------------- 

Q1:けちゃっぷ(ketchup) 

①ケチァップ ②ケチェップ ③ケチュップ ④ケチャップ 

 

Q2:こしょう(pepper) 

①ユショウ ②ユショワ ③コショウ ④コショワ 

 

Q3:そーす(sauce) 

①ンーセ ②ンース ③ソーマ ④ソース 

 

Q4:ふらいぱん(frying pan) 

①フライぺン ②フテイパン ③フライパン ④フライバン 

 

Q5:まよねーず(mayonnaise) 

①マヨネーズ ②マコネーズ ③マユネーズ ④マイオネーズ 
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